

DEPORTES | Otros

Priego se convierte en el epicentro del motociclismo andaluz

La localidad acogió la asamblea y la gala de campeones de la Federación Andaluza de Motociclismo

Antonio J. Sobrados Pareja

Lunes 14 de febrero de 2011 - 11:53



La celebración en Priego de la asamblea y la gala de campeones de la pasada temporada de la Federación Andaluza, han convertido a la localidad durante el pasado fin de semana en el epicentro del motociclismo andaluz, reuniendo a los mejores especialistas de todas las categorías del deporte de las dos ruedas.

En una maratoniada jornada, la FAM celebró su asamblea anual en el Hotel Huerta de las Palomas, donde se presentaron las principales novedades de la próxima temporada y se hizo una valoración de la pasada campaña, además de aprobar sus cuentas y el

calendario para los próximos meses, en una temporada que se verá marcada por la actual situación de crisis económica.

Por la tarde, la actividad se trasladó al Teatro Victoria, que registró un lleno total, para la celebración de la Gala de Campeones, donde se hicieron entrega de los trofeos a los primeros clasificados de todas las categorías y especialidades de la pasada temporada.

En los prolegómenos de la gala, el presidente de la FAM, Mario Jiménez, agradeció la presencia en el recinto escénico prieguense de los pilotos y equipos andaluces, así como las facilidades otorgadas por el Ayuntamiento de Priego de Córdoba para la celebración del evento.

La alcaldesa, Encarnación Ortiz, tuvo palabras de bienvenida para los asistentes y agradeció a la federación su elección de Priego como lugar de celebración de la asamblea y la gala, reconociendo igualmente la labor desarrollada en la organización por el prieguense Antonio López Matas, delegado de enduro de la FAM.

Tras la apertura protocolaria de la gala se presentó la moto de la primera Copa Motor Hispania RX125R, por parte de Eusebio Gallego, director de la marca andaluza Motor Hispania, con la que podrán participar todos los jóvenes aficionados a la velocidad la próxima temporada.

Seguidamente se dio paso a la entrega de premios de todas las especialidades y categorías a los primeros clasificados, tanto en pilotos como en clubes.

En trial hubo destacado protagonismo prieguense, ya que varios pilotos del Club Deportivo Trial Priego subieron a recoger sus premios de la pasada temporada, entre los que se encontraba José Serrano Sánchez, tercero en TR1, logrando igualmente el club prieguense varios premios en categoría femenina y TR2.

También recogieron sus galardones los pilotos júnior de enduro indoor, Juan Carlos Osuna Hidalgo y Antonio Manuel Serrano Valdivia, campeón y subcampeón, respectivamente, así como el Moto Club Nazaret, como mejor equipo en la categoría.

Antonio Manuel Serrano repitió como subcampeón de Andalucía en enduro júnior, así como el Moto Club Nazaret, como mejor equipo.

La gala concluyó con la entrega de reconocimientos y distinciones a clubes y a los pilotos andaluces que han logrado podio en los distintos campeonatos nacionales e internacionales, entre los que se encontraban Carlos Campano o los hermanos Guerrero, entre otros.

GALERÍA DE IMÁGENES